

Medizinische Geräte und Einrichtungsgegenstände für das neu gebaute Chirurgische Zentrum im Krankenhaus „Hôpital Évangélique UEEB Bembéréké“ in Benin / Westafrika

- Das Krankenhaus „Hôpital Évangélique UEEB Bembéréké“ hat ein neues Chirurgisches Zentrum mit einer Kapazität von ca. 90 Patienten gebaut. Der Bau ist fertiggestellt, es fehlen jetzt noch die notwendigen Einrichtungsgegenstände, die medizinisch notwendige Infrastruktur und die notwendigen medizinischen Geräte. Eine detaillierte Liste, der für den Betrieb des neu erbauten Chirurgischem Zentrum benötigten Gerätschaften, kann zur Verfügung gestellt werden.
- **Aktueller Stand zum Projekt Beschaffung von medizinischen Geräten für das neu gebaute Chirurgische Zentrum im Krankenhaus „Hôpital Évangélique UEEB Bembéréké“ in Benin / Westafrika (Stand Okt. 2024)**
 - o Im Krankenhaus „Hôpital Évangélique UEEB Bembéréké“ wurde ein neues chirurgisches Zentrum gebaut, das mittlerweile bauseits komplett fertiggestellt ist. Für die Ausstattung dieses Bereiches benötigt das Krankenhaus noch Einrichtungsgegenstände, die medizinisch notwendige Infrastruktur und die notwendigen medizinischen Geräte. Der Verein Kinderchirurgie in Afrika e.V. plant, einen möglichst großen Teil der Kosten für diese Materialeien durch Spenden und Zuwendungen zu übernehmen.
 - o Das alte chirurgische Zentrum wurde zu klein. Es wird aktuell renoviert und danach für Patienten der Inneren Medizin zur Verfügung stehen.
 - o Die für das Chirurgische Zentrum benötigten Materialien setzen sich im Wesentlichen aus folgenden Materialien zusammen:
 - Materialien für Unterkunft
 - Betten, Nachttische, Stühle, Moskitonetze, ...
 - Materialien für Pflege
 - Rollstühle, Galgen für Betten, Waagen, Tragen, Gehhilfen, ...
 - Medizinisch-technische Materialien
 - Absauger, Notfallset für Kinder und Erwachsene, Blutdruckmessgeräte, Spritzen, Sauerstoffkonzentrator, ...
 - Beatmungsgerät für Kinder für den Operationsraum zuzüglich der dafür notwendigen Infrastruktur (Sauerstoff und Druckluft), sowie die Installation.
 - Büromaterialien
 - Schränke, Regale, Kühlschrank, Drucker, Kaffeemaschine, Mikrowellengerät, ...
 - o Neben dieser Anfrage um finanzielle Zuwendungen für das oben beschriebene Projekt haben wir auch
 - organisatorische und finanzielle Unterstützung bei der Firma Begeca und
 - finanzielle Unterstützung bei weiteren Hilfsorganisationen und Stiftungen angefragt.
- **Motivation, bzw. Wirkungen/Projektziele und Indikatoren für das Projekt Beschaffung von medizinischen Geräten und Einrichtungsgegenstände für das neu gebaute Chirurgische Zentrum im Krankenhaus „Hôpital Évangélique UEEB Bembéréké“ in Benin / Westafrika**

- Bezahlbare Kosten für die Patienten des Krankenhauses
 - o Investitionen in medizinische Geräte müssen vom Krankenhaus erwirtschaftet werden. Neben Spenden und Unterstützung von internationalen Organisationen finanziert sich das Krankenhaus über Einnahmen aus Behandlungskosten. Der Staat übernimmt einen Teil der Personalkosten (<5%) und Kosten für Kaiserschnittoperationen. Dadurch führen Investitionen, die direkt vom Krankenhaus getätigt werden immer zu höheren Kosten für Behandlungen.
- Ermöglichen von speziellen Untersuchungen und Behandlungen, die nur durch spezifische Geräte möglich sind, so können z.B. mit einem spezifischen Beatmungsgerät für Kinder im OP, Operationen durchgeführt werden, die ohne dieses Gerät nicht, oder nur mit erhöhtem Risiko durchgeführt werden können.
- Durch die medizinische Versorgung von Kindern wird häufig eine lebenslange Abhängigkeit der betroffenen Kinder von ihren Familien vermieden. Die betroffenen Kinder in Afrika bekommen durch die Behandlung, bzw. Operation eine Chance auf ein selbstbestimmtes Leben.
 - o Eltern von Kindern, die im Einzugsgebiet des Krankenhauses in Benin wohnen und eine dringend notwendige medizinische Versorgung benötigen, verfügen oft nicht über die dazu notwendigen finanziellen Mittel. Deshalb engagiert sich der Verein Kinderchirurgie in Afrika e.V. für die finanzielle Unterstützung für die Ausstattung des neuen Chirurgischen Zentrums und auch für die finanzielle Unterstützung der medizinischen Behandlungen und Operationen für die von dem Ärzteteam behandelten Kinder in dem Krankenhaus in Bembéréké
 - o Dadurch kommen oft Kinder in den Genuss einer medizinischen Behandlung, auch wenn deren Eltern bzw. Familien nicht über die dazu notwendigen finanziellen Mittel verfügen.

Weitere Informationen können wir gerne auf Anfrage zur Verfügung stellen